
 
第 2396 回例会 逗子ロータリークラブ 本日の進行(12:30) 

ｸﾗﾌﾞ管理運営･奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪ

ｸﾄ･米山･Ｒ財団 年度方針

―次回のお知らせ― 

7 月 21 日(18:30) 

クラブ奉仕フォーラム  松宮剛ＲＩ理事

エレクト「ロータリー再考」

2011－2012 №2 2011 年 7 月 14 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2395 回  例会記録  2011 年 7 月 7 日≫       

出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 33 名 出席率 82.50% 前回修正出席率 94.87％
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“ともに『出でて奉仕』し、友情を深めよう”  
私たち逗子ロータリークラブは、創立５０周年を迎

える年度として、“変えてはいけない”理念を再確認

する意味において創立当初の原点に立ち返らなけれ

ばなりません。また、５０年の節目にあたり、クラブ

運営等において変えることへのチャレンジを忘れて

はいけません。その結果“変えなければならない”旧

来からのクラブの型や手法があるとすれば躊躇する

ことなく、変えなければならないと思います。そのこ

とが、国際ロータリーや日本そして地域社会の状況変

化に柔軟に対応していくためにも必要なことだから

です。 

会 長 の  気 張 っ て 一 言        ・・・  三宅  譲 

まずは、会員

がともに一丸

となって、クラ

ブとしての奉

仕活動のカタ

チを再確認し

つつ、実際に

『出でて奉仕』し、『奉仕、親睦』を通じて、また、

きっかけとして、－友の輪を広げましょう。－そして、

さらにますます－友情を深めましょう－。 

■報告                                          

藤吉幹事＊７月 R ﾚｰﾄ：1 ﾄﾞﾙ 82 円 
＊IA 委員会 7/23 かながわ女性ｾﾝﾀｰ。 
＊鎌倉 RC･川淵三郎氏講演会 7/23 
＊R の友 7 月号 G 月信 13 号・1 号 
＊週報:鎌倉･横須賀･横須賀北･鎌倉大船 
渡邊雑誌委員長：R の友 7 月号紹介 
 

■ニコニコ BOX      本日合計  ￥６２．０００     累計 ￥６２．０００   
三宅君…本年度よろしくお願いします。 
菊池君…三宅丸出向です。皆さんよろしくお願いします。 
山本(由)君…今日から三宅年度がスタート。全員一丸と

なって創立 50 周年を迎えたいと思います。 
藤吉君…一年間よろしくお願いします。 
岩瀬君、毛利君、船津君、矢島君、岡本君…三宅会長、

役員の皆様一年間よろしくお願いします。 
矢部(房)君、高洲君…三宅年度スタート、よろしく。 
桐ケ谷君、渡邊君、石田君…三宅年度の出航を祝う。 
石黒君、鈴木(安)君、矢部(光)君、湊屋君、松井君 

…三宅年度のスタートを祝して。 
村田君、山口君…三宅丸の船出に カンパイ！ 

臼井君…新役員の皆様一年間頑張って下さい。特に新副

会長に期待して。 
橘(武)君…三宅年度 七夕から 短冊に 出港を祝し

て・・・と書く。 
山本(三)さん…七夕、三宅年度頑張りましょう。 
奈良さん…何かと大変です。 
柳沢君…新年度第一日、早退します。すみません。 
安藤君…第 235 回米国独立記念日を大使公邸でいわっ

てきました。 
草柳君…国の施策不安定、大きな停電が無いように。 
市川君…会計にご協力を。 
 



 
 
 
 
 
 

 

会長 

三宅 譲 

 ともに「出て奉仕し」友情を深めよう・・テーマ 
まず、自分自身を見つめよう。 
クラブ全体を「家族」と捉え、強い連帯意識をもち 
皆でやろう！社会に出て、外に出て、奉仕しよう。 
Ｒのブランドあげて、そして友情を深めよう。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

幹事 

藤吉 一哉 

 今、一番不安なのは、自分です。Ｒが好きで、逗子クラブ

が好きで、そして会員全員が大好き。で、あえて 50 周年

の記念の年に幹事を引き受けました。暖かい目で見守って

ください。最後に全員で喜びの涙を流したい 

会長エレクト 

岩瀬 浩人 

 現在でも最年少の 47 歳。 
いままでは、地区出向が多く、ＩＡＣで台湾に何度も、し

かし、今年度は逗子クラブの中に溶け込み、内部のことを

一生懸命勉強していきたい。 

ＳＡＡ 

葉山 重康 

 
人の話を聞くことは、大切だ。 
例会中に私語が多いときは、ドナルことも。 
今年は、きびしく、ビシビシといきます。 

会計 

市川  浩 

 
先ほど、1 年間の決算・次年度の予算案を承認頂きました。

今年も、厳しい予算です。 
50 周年に向けよろしく、おねがいいたします。  

 ２日 （土） 青少年交換委員会・結団式（ 石田・岩瀬会員） かながわ女性センター 

４日  （月） 渡辺会員 新天安ＲＣ訪問 韓国 

７日 （木） 第一例会 (定例理事会) 役員・副幹事就任挨拶 三宅会長他 カンティーナ 

７日 （木） 地区・職業奉仕委員会    矢部房男会員 新ガバナー事務所 

９日 （土） 米山学友クリーンキャンペーン 片瀬海岸東浜 

１２日 （火）  第２ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会 鎌倉中央ＲＣ担当 三宅・藤吉会員 銀座アスター鎌倉賓館 

１４日 （木） 第２例会 クラブ管理運営・奉仕・財団・米山・他 年度方針 カンティーナ 

２１日 (木) 
１８：3０ 

第３例会 フォーラム クラブ奉仕関係 「ロータリー再考」  

 卓話  松宮剛 ＲＩ理事エレクト ・ 交換学生・臼井さん 
海 狼 

２３日 （土） 第３回 ＩＡ委員会 ・第２回合同会議 岩瀬・村松会員 かながわ女性センター 

２３日 （土） 鎌倉ＲＣ５０周年記念講演・川淵三郎氏  ２名参加 鎌倉生涯学習センター 

七
月 

 

行
事
予
定 

２８日 （木） 第４例会 卓話 中島孝子氏「被災地いわきの現状」 

新田目病院理事・いわき中央ＲＣ 
カンティーナ 
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直前会長 

矢部 房男 

 
私に寄せられました、暖かい志をゼヒそのまま、三宅君に。

50 周年で大きな花を咲かせるためにも。 
パワーあふれる、藤吉幹事にも期待しております。 

 

■ ７月理事会報告                                   
 
＊2010-11 年度最終例会決算報告・61 名参加。＊2010-11 年度一般･ﾆｺﾆｺ会計決算報告(6/26 理事会にて承認)  
＊2011-12 年度一般･ﾆｺﾆｺ会計予算案を承認。 
＊8/18(木)納涼親睦例会：①横浜ｱﾘｰﾅにてディズニーオンアイスショー見学 ②横浜ベイシェラトンホテルにてデ

ィナーブッフェ(例会) 会員・家族対象。費用：￥5.000/1 名 例会のみは￥3000/1 名 申込は 11 日まで。 
＊9/11(日)ビーチバレー大会事業案・予算案：継続審議 
＊50 周年事業関係：ロータリーマーク付ユニフォーム(ポロシャツ)を購入。キマグレンコンサート決算。 


